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「地域社会にロータリークラブを広げて行こう」

2016-17年度 山形南ロータリークラブ会長方針
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山形南ロータリークラブ会報

親睦活動委員会　鈴木　正則 君
　５月の誕生日は、金森　正耕君、
鈴木　利明君の２名の方です。お
めでとうございます。
　　
ニコニコBOX　佐藤　直人 君
伊勢　和正君 先日の義弟の葬儀では、多くの会員の皆様に

ご参列賜り、ありがとうございました。
寺﨑　利彦君 私の妻の誕生日にお祝いをいただきまして、

ありがとうございました。
浅野　裕幸君 GWに家族サービスで子供を抱え壁を登り、今なお

筋肉痛ですが、休暇を満喫させていただきました。
神﨑　祐子君 先日の誕生日に大きなお花をいただきありが

とうございました。
 また、佐藤山形市長様本日の卓話、お引き受

けいただき、ありがとうございました。

第2173回例会 2017-5 ／9（火）天気（晴）

会長挨拶

１．当クラブとも長年のお付き合いがございました山形北
ロータリークラブ会員  亀松閣  社長  故 笹原智美氏の葬
儀が５月２日㈫に執り行われ、会長幹事他有志が参列
し、クラブよりお悔みを供しました。心よりご冥福をお
祈りいたします。
２．次週５月16日㈫の例会は５月18日㈭に変更となりま
した。ご注意ください。
３．５月30日㈫に行われます「早朝例会」の出欠の締め
切りが15日までとなっております。よろしく願いいたし
ます。
４．米山奨学生「サブ世話クラブ　委嘱状」が届いており
ます。よろしくお願いいたします。
５．本日お帰りの際に緑の羽根募金にご協力をお願いいた
します。
６．本日例会終了後、理事会を開催いたします。理事の方
はよろしくお願いいたします。

スポンサー　川合　賢助 君
株式会社荘内銀行　県庁前支店長
鈴木　崇弘 君

幹 事 報 告 浅野　裕幸 幹事 委員会報告

土田　貴英 君

あなたの健康法を教えてください。

本日の一言本日の一言本日の一言

質問

「早起きとお粥が私の健康法です。毎朝
　５時30分には起きて、朝食はお粥を食べて
　います。消化も良く毎日体調が良いです。
　そして夜は晩酌をしています。」

　皆さんこんにちは。大型連休如何で
したか。ゴールデンウイークとも言わ
れていますが、映画の公開とこの時期
に重なるようになったのが由来だそう
です。思えば、洋画や吉永小百合の純
愛物、高倉健の任侠物、菅原文太の一
番星、そして、寅さんと代表作品に列
んでいたものでしたね。しかし、その
頃は、飛び石連休とも言っていました。

若い方々は分かりますか？ところで、この連休は、天気が
良く、旅行に行かれた方、家庭サービスをされた方、ゴル

フクラブを振っていた方、お酒に飲まれた方といろいろ楽
しく過ごされたと思います。また、５月５日の端午の節句
の日は、暦の上で立夏と成り夏に向かいます。連日暖かい
日が続いて、連休の後体調を崩しやすいようです。気を付
けて下さいませ。
　さて、今日は山形市長の佐藤孝弘さんをお迎えしており
ます。これからの市政についてお話をお聞きし、時間が有
りましたら質問に答えて頂きたいと思います。宜しくお願
い致します。また、新入会員の株式会社荘内銀行　県庁前
支店長　鈴木崇弘さんが本日から出席しております。皆さ
んよろしくお願いいたします。

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：谷口　義洋 君
点　鐘：PM12：30　寺﨑　利彦 会長 ロータリーソング：「国歌」「四つのテスト」

新入会員紹介



（山形東）間木野仁美　　土田　貴英
（　　　）武田　和夫

本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアップ
された会員

５４名
５３名

４２名
５０名 100％５０名

※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?
　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?
　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

ロータリー米山
記念奨学会

ゲスト卓話

さんは名古屋の企業で、ハンコのシャチハタです
ね。誰もがご存じだと思いますが。山形市に研究開
発施設と工場を作るということで、雇用の規模は100
名程度で、今もう建設が始まっております。どうして
名古屋の企業が山形に来ていただいたのかと言うと、
地震や災害に対するリスクヘッジ、これが一番の理由
だそうです。シャチハタさんは、大変ユニークな研究
開発企業でして、私も知らなかったのですが、ハンコ
をただ作っているのではなく独自の素材から何から自
社で全て開発をしているというすばらしい会社であり
ます。これをきっかけに中京圏との繋がりをさらに深
めていきたいと思っております。
　ふるさと納税制度についてはその仕組みが長く続く
ように頑張っていきたいと思っております。仙山交流
については、昨年仙台市と連携協定を結ぶことができ
ました。これは包括的なもので特定のジャンルを決め
ずに、お互いにプラスになることはなんでもやろうと
言うことであります。観光とかビジネス面での交流が
まず第一であります。また仙台空港民営化が非常に大
きな起爆剤になりつつあります。山形県に来る外国人
観光客は台湾の方が一番多いんですね。半分50％超
えるくらいですかね。そのような観光の振興に努めて
まいりたいと思っております。また就任後新たなイベ
ントが行われております。一番は昨年のまるごと山形
祭りだワッショイということです。伊勢さんが大変な
ご苦労をされまして、取り仕切っていただきました。
今年も行われる予定であります。また中心市街地でも
様々な動きがありまして、オアゾブルーの開店もあり
ました。また七日町駐車場のオープンもありました。
セブンプラザの再開発も今後あります。今後魅力的な
街を作っていくことがこれから求められてくるのかな
と思っております。本日は最近の市政の話題を中心に
皆様にお伝いさせていいただきました。今後もスピー
ド感を持って取り組んでまいりたいと思います。本日
はありがとうございました。

ゲスト卓話

「山形市政について」「山形市政について」「山形市政について」「山形市政について」

山形市長　佐　藤　孝　弘 氏

　皆さん、こんにちは。山形市長の佐藤孝弘です。今
日はゲスト卓話ということでお招きを頂きありがとう
ございます。こうした機会をいただくことは、山形市
で進めている政策や山形市の方向性を皆さんと共有し
ていただけるということで大変ありがたく思っており
ます。本日は山形市政についてお話をさせていただき
たいと思います。
　私も市長に就任させていただいて以来、１年７カ月
程になります。山形市の政策は、山形市発展計画に基
づいてのものであります。山形市の新たな長期目標で
ある、健康医療先進都市、あるいは定住人口・交流人
口の拡大、また仙山交流の推進、また中核市への移行
など大きな柱を定めたうえで、その全ての政策を柱に
繋げていけるような形で進めさせていただいておりま
す。今年度予算については、積極型の予算編成になっ
ております。本日は経済に関することを中心にお話を
させていただきます。昨年度から地元の銀行、山形銀
行、荘内銀行、きらやか銀行の３行との協定を結んで
職員の人事交流をしております。山形市から銀行へ一
人、銀行から山形市へ一人ということで人事交流をし
ております。これもお互い刺激になっております。平
成29年度も継続してまいります。また新たに国との
人事交流もさせていただきました。山形市から厚生労
働省に一人、厚生労働省から山形市へ一人派遣しても
らうということを始めました。また国土交通省でも同
じく交流をしております。国との情報交換で、様々な
面でプラスになることがあるのではないかと思いま
す。やはりこれから大きなことをしていくには、そう
した国との繋がりが大事になってくるかなと思ってお
ります。また企業誘致をこれまで行ってきました。山
形中央インター産業団地に、昨年５月にオープンをい
たしまして、誘致の活動をしてきましたが、現時点で
92.9％の事業用地が埋まっています。あとは小さめ
の区画が３つだけとなりました。やはりニーズはある
んだなと思いました。中でも製造業の誘致ということ
で、シャチハタ㈱の誘致が決まりました。シャチハタ


